

BIG ISSUE

Mustofa : Aktivitas Masyarakat Sambut Tahun Baru 2023 di Kota Mataram Aman dan Lancar

Syafruddin Adi - NTB.BIGISSUE.ID

Jan 2, 2023 - 10:56



Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH,

Mataram NTB - Kondusifitas Wilayah Kota Mataram di Malam Pergantian Tahun 2022 hingga Perayaan Tahun Baru 2023 pada 1 Januari 2023 secara umum terpelihara baik.

Hal ini disampaikan Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH setelah memperoleh laporan bahwa tidak ada kejadian serta peristiwa yang terjadi baik pada malam Perayaan pergantian Tahun 2022 pada 31 Desember 2022 maupun pada kegiatan tahun baru 2023 pada 1 Januari 2023 yang mempengaruhi gangguan Harkamtibmas di wilayah Kota Mataram termasuk di 3 wilayah Kecamatan Lombok Barat sebagai Wilayah Hukum Polresta Mataram.

*Alhamdulillah aktivitas masyarakat pada saat malam tahun baru 2022 dan tahun baru 2023 tidak ada yang menimbulkan gangguan Harkamtibmas di kota Mataram serta di 3 Kecamatan Lombok Barat yang menjadi wilayah hukum Polresta Mataram,"ungkap Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH saat media ini wawancara (02/01/2023) di Lapangan Upacara Polresta Mataram.

Dikatakan pula bahwa sejak 31 Desember 2022 hingga 1 Januari 2023 cuaca begitu bersahabat sehingga bencana alam tidak terjadi di seluruh wilayah kota Mataram.

Menurutnya, terciptanya kondusifitas wilayah baik pada malam tahun baru maupun pada tahun baru tidak terlepas dari kerja keras kita semua terutama Pemerintah, TNI, Polri dan Masyarakat telah mempersiapkan dengan baik terhadap upaya-upaya pencegahan dan tindakan preventif yang dilakukan beberapa hari sebelumnya.

Salah satunya melalui OPS Lilin Rinjani 2022 dimana pada operasi tersebut melibatkan unsur gabungan untuk melakukan pengamanan di seluruh wilayah Hukum Polresta serta operasi Cipta Kondisi yang dilakukan rutin oleh Polresta Mataram dan Jajaran.

Langkah yang dilaksanakan tersebut semata-mata hanya untuk memberikan rasa aman kepada masyarakat, karena sejatinya bahwa tugas utama Polisi adalah Pelindung Pengayom masyarakat, sehingga Polisi bertanggungjawab atas situasi keamanan di tengah masyarakat.

"Disamping mengawal program pemerintah untuk kesejahteraan masyarakat, kita harus bisa membuat situasi dan kondisi lingkungan masyarakat menjadi tenang. Dan sejatinya itu merupakan Pelayanan kita kepada masyarakat khususnya dan kepada daerah pada umumnya,"ucap Pria Lulusan Akpol ini.

Menurutnya terciptanya kondisi hingga hari ini dalam keadaan kondusif berkat kerja keras sebelumnya. Dengan tanpa lelah melakukan sosialisasi kepada seluruh elemen masyarakat terkait aktivitas di malam dan hari tahun baru sesuai Surat Edara Wali Kota untuk tidak melakukan aktivitas yang berlebihan.

"Situasi aman yang kita rasakan ini berkat kerja keras kita semua dalam melakukan upaya antisipasi,"jelasnya.

"Kami Polresta Mataram merasa senang bahwa masyarakat Kota Mataram dapat menikmati tahun baru dengan tenang meski sederhana namun tanpa terganggu dengan kejadian-kejadian serta peristiwa yang mempengaruhi situasi keamanan lingkungan masing-masing,"tambahnya.

Diakhir wawancara, Kapolresta Mataram menyampaikan Terimakasih Kepada Pemerintah Kota Mataram, TNI dan seluruh masyarakat Kota Mataram yang telah bersama-sama menjaga situasi dan keamanan selama kegiatan perayaan

Tahun Baru.

"Atas Partisipasi masyarakat Kota Mataram sehingga Harkamtibmas di wilayah ini berjalan dengan sangat Kondusif,"pungkas Mustofa.(Adb)